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Com fulcro no artigo 177 do Regimento Interno desta Casa de Lei, requeiro à Mesa Diretora, ouvido o
Soberano Plenário, que seja encaminhado Requerimento ao Diretor Presidente na Concessionária
Centro-Oeste Airports - COA, Excelentíssimo Senhor Marco Antônio Migliorini, sobre os investimentos
referentes ao Contrato de Concessão para Ampliação, Manutenção e Exploração dos Aeroportos Integrantes
do Bloco Centro-Oeste.

JUSTIFICATIVA

A presente proposição tem como escopo obter informações detalhadas sobre as etapas do contrato assinado
em 03/09/2019 e sua devida assunção total das operações aeroportuárias dos aeroportos concedidos em
30/11/2019.

Considerando a pandemia de covid-19 que alterou toda a ordem conhecida, temos retomado as atividades
gradativamente com as novas regras sanitárias.

Após reiteradas reclamações dos usuários do transporte aéreo, em algumas presenciadas por mim, usuário
Xuxu Dal Molin e como representante fiscalizador dos cidadãos mato-grossenses. Assim sendo, este
Gabinete solicita as seguintes informações:  

A) Houve dilação de prazo nas etapas iniciais, chamadas de Fase 1-B, que o prazo máximo de duração é de
36 meses após a eficácia do contrato? Se houve, qual foi a nova redação?

B) Considerando a aplicação dos itens a cada Aeroporto, quais foram as realizações referentes a: Aeroporto
de Cuiabá - itens 6.20.1 e 6.20.2; Aeroporto de Rondonópolis - itens 6.23.1 e 6.23.2; Aeroporto de Alta
Floresta – itens 6.26.1 e 6.26.2; Aeroporto de Sinop – itens 6.29.1 e 6.29.2.

C) Considerando o Processo de Internacionalização do Aeroporto de Cuiabá, iniciado na gestão da Infraero e
ainda não finalizado com a troca da administração. Qual o maior dificuldade para a não finalização do
mesmo?

D) Considerando o aumento e a diversificação das rotas, vê-se que o Aeroporto de Sinop se destaca entre
os demais, qual o maior entrave de haver esse aumneto de oferta de voos nos Aeroporto de Alta Floresta e
Rondonópolis?
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E) No âmbito da acessibilidade, qualidade e conforto, como é realizada a utilização das pontes de embarque
no Aeroporto de Cuiabá?

Pelas razões expostas, requeiro as informações supramencionadas e a aprovação da presente propositura.

 

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 31 de Maio de 2022

 

Xuxu Dal Molin
Deputado Estadual
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